



Galán aboga por la innovación y el emprendimiento para crear empleo

EFE | SALAMANCA

■ El presidente de Iberdrola y del Consejo Social de la Universidad de Salamanca, Ignacio Galán, abogó ayer por la «innovación» y por la «cultura del emprendimiento» como base para «impulsar la creación de empleo en España».

En su discurso tras la entrega de premios 'Sociedad Civil', impulsados por el Consejo Social de la Universidad salmantina, Galán también consideró que «el binomio empresa-innovación tiene un enorme efecto tractor y multiplicador sobre la

actividad económica y el bienestar social».

En clave europea, el presidente de Iberdrola añadió que la UE debe conseguir un «crecimiento sostenido» y «aumentar su competitividad», para lo que, en su opinión, «es fundamental la reindustrialización, una educación universitaria adaptada a las empresas y a la sociedad y digitalizar la economía».

Además, alabó el papel desarrollado por la Universidad de Salamanca, que «está inculcando en los estudiantes el espíritu emprendedor, el impulso de la transferencia de tecnolo-

gía y la necesidad de estrechar aún más las relaciones universidad-empresa». Los premiados de la 'Sociedad Civil' -las empresas BeOnPrice y Súmate Marketing Online y el Departamento de Medicina de la Universidad de Salamanca- son, para Galán, «un ejemplo de lo que se debe hacer, que no es otra cosa que trabajar, esforzarse y tener voluntad de descubrir y de hacer cosas nuevas o de forma distinta». «Los ciudadanos de la sociedad actual demandan actitudes y modelos que impulsen la transformación hacia un mundo más sostenible», añadió.



Galán, ayer, en el acto celebrado en Salamanca. DAVID ARRANZ